
Holzlenkrad
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 16. November 2006 um 20:06

Ich hatte in den vorangegangenen Autos Holz und habe nun sowohl beim Touareg, als auch
beim BMW zugunsten von Alu-Optik darauf verzichtet. Inzwischen fährt fast jeder Reiskocher
mit irgendeinem Holzimitat herum. Da war es höchste Zeit für mich umzusatteln. Außerdem
sieht schwarz/alu sportlicher aus.

Thomas
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